

## ABSTRAK

### **Nia Kurnia 1192020173 NILAI-NILAI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DALAM KELUARGA PADA FILM SABTU BERSAMA BAPAK KARYA MONTY TIWA.**

Pendidikan agama Islam merupakan Pendidikan yang wajib bagi setiap umat islam untuk mempelajarinya. Salah satunya yaitu Pendidikan agama islam dalam keluarga. bagi Orang tua sudah seharusnya memahami serta mempelajari Pendidikan agama islam dalam keluarga karena itu sangat penting untuk menciptakan keluarga yang Sakinah mawaddah warohmah. Penelitian yang dilakukan oleh penulis adalah nilai-nilai Pendidikan agama Islam dalam keluarga pada film Sabtu Bersama Bapak Karya Monty Tiwa. Latar belakang dari penelitian ini adalah bagaimana peranan seorang ayah dan ibu dalam proses Pendidikan karena Pendidikan yang pertama dan paling utama yaitu dari keluarga. oleh karena itu kedua Orang tua menjadi seorang pendidik dimana tugas seorang pendidik adalah membimbing, mengarahkan, merawat, melindungi dan menjaga anak yang belum sempurna perkembangannya agar tumbuh dengan baik dan sehat. Serta mengawasi perkembangan pertumbuhan pendidikan karakter perilakunya. Tanggung jawab yang dipikul Orang tua sangat banyak sekali fenomena Orang tua yang tidak menjalankan hak serta kewajiban kepada anaknya, dan banyak sekali fenomena kenalakan remaja yang menyebabkan dirinya masuk dalam dunia kriminalitas. Maka dari itu Orang tua perlu menanamkan nilai-nilai Pendidikan agama Islam dalam keluarga.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, mengenai nilai-nilai pendidikan agama Islam dalam keluarga yang terdapat dalam film “Sabtu Bersama Bapak” yaitu: *pertama* Nilai pendidikan Religius. Selain Nilai Pendidikan Agama Islam terdapat beberapa nilai yaitu: *Kedua* Nilai Pendidikan Sosial, *ketiga* Nilai Pendidikan Moral, *keempat* Nilai Pendidikan Budaya. Peran Orang tua baik ayah dan ibu itu salah satunya: *Pertama* Bertanggung jawab, *Kedua* Pemberian Nasehat, *Ketiga* Menjadi Seorang Pendidik.

Sedangkan Model Pendidikan agama Islam dalam keluarga yang terdapat di dalam film tersebut yaitu menggunakan Model Pengembangan Karakter yang dimana terdapat nilai-nilai karakter yaitu: *Pertama* Disiplin, *Kedua* Pantang Menyerah, *Ketiga* Gotong Royong.

**Kata Kunci:** Nilai-nilai, Pendidikan agama Islam dalam keluarga, Film Sabtu Bersama Bapak karya Monty Tiwa, Peran Orang tua.